

Ressort: Politik

Bundespräsident Gauck trifft Hinterbliebene der NSU-Mordserie

Berlin, 18.02.2013, 13:42 Uhr

GDN - Bundespräsident Joachim Gauck hat sich am Montag mit Hinterbliebenen der NSU-Mordserie im Schloss Bellevue in Berlin getroffen. Laut Bundespräsidialamt wollte sich das Staatsoberhaupt so persönlich über die Situation der Angehörigen informieren.

Er werde tun was er kann, damit die Taten nicht in Vergessenheit geraten, sagte Gauck. "Ich will mithelfen, dass Ihr Leid weiter wahrgenommen und anerkannt wird", so der Bundespräsident. Zudem wolle er dafür sorgen, dass Fehler und Versäumnisse aufgeklärt werden. Einige Angehörigen hatten die Einladung des Bundespräsidenten abgelehnt und im Vorfeld der Veranstaltung abgesagt. Der Vorsitzende der Türkischen Gemeinde warf der Regierung zudem mangelndes Engagement bei der Aufklärung der Mordserie vor.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7907/bundespraesident-gauck-trifft-hinterbliebene-der-nsu-mordserie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619